Alumna: JUDITH LOPEZ VAZQUEZ



CONCLUCION:

Principalmente se vio como es que cada uno va formando su personalidad, se puede observas que todos tienen distintas formas de ser, pero cada uno puede tener un factor común con otro, para que uno obtenga la personalidad que tiene implican varios factores, comenzando desde la niñez y como es que esto afecta tanto personal como laboral. Nuestra personalidad nos ayudara a enfrentar los problemas que vengan adelante y adaptarnos a nuestro entorno, en este campo laboral al que mis compañeros y yo nos hemos aventurado, necesitaremos también de mucha ayuda para reforzar nuestras emociones ya que la relación entre médico- paciente a veces llega a causar fuertes golpes emocionales, ya que es difícil hacer caso omiso del dolor que siente el otro, debemos mantenernos centrados pero sin olvidar que somos humanos y sentimos, tenemos que tener un carácter de alguna forma "fuerte" para aguatar las adversidades que vengan, cuidando nuestra salud física y mental.

Debemos comprender que no siempre todo nos saldrá bien.

Añadiendo algo mas, Vimos sobre el psicoanálisis, este en si es un "método" que busca modificar el comportamiento, pero se suele centrar mas en personas con problemas mentales, dentro de la teoría de Freud el explica la estructura de la personalidad, este tema me pareció demasiado llamativo ya que el explica a mi parecer, de forma muy correcta la explicación del ello, el yo y el super yo.